

LA FONDATION APPRENTIS D'AUTEUIL INTERNATIONAL

a la grande tristesse de faire part du décès de son vice-président,

Monsieur Bernard FIRMENICH

Bernard Firmenich avait rejoint la Fondation en 2017 afin de protéger, soutenir et défendre les jeunes en grande vulnérabilité en Suisse et à l'international. Il avait notamment joué un rôle fondamental dans le développement et le rayonnement de notre restaurant d'insertion professionnelle, le Birdhouse, à Vernier, et avait à cœur d'offrir aux jeunes la chance d'un avenir meilleur grâce à la formation et l'insertion professionnelle.

Nous tenions à lui rendre hommage et lui témoigner toute notre reconnaissance pour son engagement, sa bienveillance et son grand soutien au cours de toutes ces années.

Nous présentons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.